
Em busca de se aproximar 
cada vez mais da categoria, 
o STSPMH criou um aplica-
tivo para celular voltado aos 
servidores públicos munici-
pais de Hortolândia. O “Sin-
dplusapp Servidores” já es-
tá disponível para a platafor-
ma Android. Basta realizar a 

instalação por meio do Goo-
gle Play. O aplicativo conta 
com sessão de serviços, in-
formações e contato.

Com o aplicativo, os servi-
dores têm a oportunidade de 
conhecer mais sobre o Sindi-
cato, acompanhar as últimas 
notícias e ficar sempre por 

dentro das novidades e con-
quistas da entidade. O “Sind-
plusapp Servidores” contém 
mais de 20 sessões diferen-
tes referentes aos vários be-
nefícios e serviços oferecidos.

“O aplicativo é mais um 
investimento pensado pa-
ra os nossos companhei-

ros. Queremos nos aproxi-
mar dos servidores e levar 
até eles todas as vantagens 
de serem associados. Aos 
poucos estamos ampliando 
e fortalecendo a comunica-
ção do Sindicato para obter 
ganhos”, informou Milton 
Viana, presidente da enti-

dade de classe.

COMUNICAÇÃO
Ele disse ainda que a ideia 

do Sindicato é ficar cada 
vez mais perto do servidor. 
“Quero manter um canal de 
comunicação com eles para 
que o Sindicato seja aciona-

do sempre que for necessá-
rio”, acrescentou.

As denúncias podem ser 
feitas via Facebook, pelo te-
lefone (19) 3897-1425, pe-
lo site da entidade (www.
stspmh.com) ou através do 
email stspmh@terra.com.br. 

| Thais de Matheu

Sindicato lança app de celular para ‘se aproximar’ da categoria

Sindicato dos Servidores de Hortolândia
vê irregularidades em Unidade de Saúde

O presidente do STSPMH 
(Sindicato dos Trabalhadores 
do Serviço Público Municipal 
de Hortolândia), Milton Viana, 
esteve na quinta-feira (30 de 
novembro) na UBS (Unidade 
Básica de Saúde) Jardim San-
ta Clara. A visita foi solicitada 
pelos servidores que atuam 
na unidade de saúde. Duran-
te a vistoria, Viana constatou 
que os sanitários estão em “es-
tado deplorável”, com vaza-
mentos, partes corroídas pelo 
tempo e sem condições de uso. 
De acordo com o presidente 
da entidade, mais de 40 fun-
cionários, de ambos os sexos, 
utilizam um único banheiro 
já que os demais estavam in-
terditados. “Além disso, en-
contramos outras irregularida-
des na UBS, como excesso de 
mato, ralos abertos ao ar livre 
e vazamento de água de chu-
va”, acrescentou o dirigente.

De acordo com Viana, o se-
cretário municipal da Saúde, 
Lourenço Zanardi, foi comu-
nicado sobre as reformas ne-
cessárias e a pasta já realizou 
alguns dos reparos necessá-
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Entidade cobra providências referente aos reparos urgentes que precisam ser realizado em 
todos os sanitários da unidade; servidores contam com aplicativo exclusivo do Sindicato

Mato alto e ralos abertos foram uma das anormalidades verificadas pelo presidente da entidade e levados ao conheciment do secretário

dIvUlgAÇÃO
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Na próxima semana, paredões que sustentarão rampa de concreto começam a ser erguidos, informou prefeito

A cabeceira da Ponte Estaia-
da ganha forma na região do 
Jardim Santa Rita de Cássia. A 
obra, realizada pela Prefeitu-
ra de Hortolândia, entra numa 
nova etapa a partir de segunda-
-feira (04), quando começam a 
ser erguidos os paredões que 
sustentarão a rampa que dará 
acesso aos veículos que utiliza-
rão a estrutura. Na sexta-feira 
(1º), o prefeito Angelo Perugi-
ni (PDT) visitou o canteiro de 
obras e acompanhou a finali-
zação dos alicerces.

“Estamos acelerando es-
ta obra para que os trabalhos 
aconteçam de forma ágil, com 
planejamento. Esse é o nos-
so compromisso com a popu-

lação, que pede que a ponte 
entre em operação logo”, afir-
mou o prefeito.

A rampa de concreto em 
construção tem cerca de 84 
metros, desde a rua José João 
da Silva, no Jardim Santa Rita 
de Cássia, até o início da pon-
te. O serviço está orçado em R$ 
2.875.116,33 e deve ser execu-
tado em seis meses. De acor-
do com a Secretaria de Obras, 
além da rampa de acesso, a es-
trutura terá, nas laterais, ciclo-
via e calçamento para traves-
sia de pedestres.

Este é o serviço que cabe à 
Prefeitura entre as ações ne-
cessárias para colocar a Pon-
te Estaiada para funcionar. As 
obras viárias a partir da outra 
extremidade da ponte, no No-
vo Ângulo, é responsabilidade 

do Governo do Estado, uma 
vez que a estrutura fará par-
te do traçado do Corredor Me-
tropolitano Noroeste “Verea-
dor Biléo Soares”. As obras es-
tão em fase final de licitação.

PROJeTO
O projeto para construção 

da ponte teve início em 2011, 
na gestão anterior do prefeito 
Angelo Perugini. A Ponte Es-
taiada tem 700 metros de ex-
tensão, 16,9 metros de largu-
ra e 75 metros de altura. A es-

trutura está localizada entre o 
Jardim Santa Rita de Cássia e o 
Jardim Novo Ângulo. Quando 
puder ser utilizada, vai inte-
grar as regiões Leste (Novo Ân-
gulo) e Oeste (Jardim Amanda) 
da cidade.

Além de ser cartão postal 
do município, a Ponte Estaia-
da também evitará que o trân-
sito regional que seguirá pelo 
Corredor Metropolitano entre 
em conflito com o tráfego lo-
cal, desafogando a Avenida da 
Emancipação. Isso porque o 
projeto inicial do Corredor Me-
tropolitano previa que a partir 
da Avenida Olívio Franceschi-
ni, o trajeto regional seguisse 
pela Avenida da Emancipação 
até a Rodovia SP-101, via im-
portante para a fluidez do trá-
fego local.

Angelo Perugini vistoria obra da
nova cabeceira da Ponte Estaiada

CORRedOR

“População
pede que a

ponte entre em 
operação logo”

THAIs de MATHeU | HORTOLÂNDIA

thais@tribunaliberal.com.br

A obra de continuidade 
do Corredor Metropolita-
no Noroeste Vereador Bi-
léo Soares é uma ação de 
responsabilidade da EM-
TU (Empresa Metropolita-
na de Transportes Urba-
nos), que inclui a constru-
ção do acesso pela outra 
extremidade da ponte, na 
Avenida Projetada, locali-
zada no Jardim Nova Amé-
rica, na região do Jardim 
Novo Ângulo, entre outras 
intervenções viárias neces-
sárias para ligar a ponte até 
a SP-101, por meio da via 
expressa de ônibus.

O projeto do Corredor 
Metropolitano prevê obras 
em um trecho de 4,8 quilô-

metros que liga Hortolân-
dia, Sumaré e Campinas. 
No perímetro de Hortolân-
dia, o serviço compreen-
de obras a partir da Pon-
te Estaiada, passando pe-
lo Jardim Nova América, 
até chegar à rodovia SP-
101, na entrada do Jardim 
Boa Vista, próximo ao pre-
sídio, onde será implanta-
do o novo trevo de acesso à 
cidade, no quilômetro cin-
co da rodovia. Também es-
tão previstas duas alças de 
acesso à rodovia SP-101 
sobre a ferrovia, além de 
duas estações de trans-
ferência, uma no Jardim 
Rosolen e outra no Parque 
Peron.                 | Da Redação

Obras do Corredor Metropolitano
são de responsabilidade da EMTU
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rios. “Logo após a minha saí-
da da unidade, mais um sa-
nitário foi disponibilizado 
aos servidores. E, o secretá-
rio me informou que em vin-
te dias, os outros sanitários 
deverão ser entregues pron-
tos para uso”, afirmou.

O presidente do Sindicato 
disse ainda que se as medidas 
necessárias não forem toma-
das dentro do prazo estipulado 

pela Administração Municipal, 
“os servidores têm o apoio do 
Sindicato para se mobilizarem 
a fim de garantir o mínimo bá-
sico de infraestrutura”.

“Todos os trabalhadores 
brasileiros merecem trabalhar 
com dignidade e sem se preo-
cupar com a infraestrutura. O 
que vimos na UBS Jardim Cla-
ra é horrível e precisa de mu-
danças imediatas. Vamos co-

brar veementemente a Admi-
nistração por meio do Dr. Za-
nardi para que os problemas 
sejam resolvidos rapidamen-
te”, pontuou Viana.

OUTRO lAdO
A Prefeitura de Hortolândia 

esclareceu, por meio de nota, 
que existem outros sanitários 
para servidores e pacientes em 
funcionamento na unidade. 

“Além desses, a unidade do 
Programa ‘Viva Mais’ da Pre-
feitura, anexa à UBS Jardim 
Santa Clara, dispõe de seis sa-
nitários, sendo três para mu-
lheres e três para homens”, 
esclareceu a Municipalidade.

A Administração Munici-
pal informou ainda que es-
tá em andamento um estudo 
para reforma completa da re-
ferida unidade de saúde. Na 

quinta-feira (30/11), segundo 
a Prefeitura, foi realizado o 
conserto das válvulas de des-
carga dos sanitários que es-
tavam com problemas. “Os 
ralos que eventualmente es-
tejam sem tampa, devido a 
atos de vandalismo, também 
serão reparados. A manuten-
ção e a poda de jardins segue 
a programação usual”, infor-
mou órgão.


